

Fachbereich: Wandern

Hahnenbach, den 12.10.2014

Bei herbstlichem Wetter kamen ca. 150 Wanderer zum TV Hahnenbach

Die Wanderabteilung des TV Hahnenbach feierte 50-jähriges Bestehen

HAHNENBACH – Das Wetter war ideal zum Wandern, die Wanderstrecken hervorragend ausgewählt, nur die Zufahrt zum Dorfgemeinschaftshaus, dem Start und Zielpunkt, war leider nicht ausgeschildert. Trotzdem fanden ca. 150 Wanderfreunde aus dem Turngau Nahetal den Weg zum Turnverein Hahnenbach. TVH-Wanderwart Rolf Schwabbacher entschuldigte sich für diese Panne. TVH-Vorsitzender Thomas Bertram und Hahnenbachs neuer Ortsbürgermeister Franco Sicuranza hießen die Gäste herzlich willkommen. Dabei galt ein besonderer Gruß dem Turngauvorsitzenden Wolfgang Scheib, seinem Stellvertreter Reinhard Fuchs, dem Verbands- und Gauwanderwart Erich Haag, sowie den Gau-Ehrenmitgliedern Horst Klein und Klaus Müller. Aus Anlass des 50-jährigen Jubiläums der Wanderabteilung hatte der TV Hahnenbach sich um die Ausrichtung der Gau-Herbstwanderung beworben.



Vor der Turnhalle warteten die Wanderfreunde aus dem Turngau Nahetal auf dem Startschuss der Gau-Herbstwanderung

Gemeinsam begaben sich die Wanderfreunde auf die ersten 500 Meter, danach trennten sich ihre Wege. Während die 10 km-Wanderer den Bubenberg bezwangen um über die Schlosstraße zum Schloss Wartenstein zu gelangen, marschierten die 6 und 3 km Wanderer auf dem Sonnwaldsteig über den Mühlenfels.



TVH-Vorsitzender Thomas Bertram (5.v.r. mit blauer Mütze) führte persönlich die 10 km Wanderer auf Schloss Wartenstein



Ein leckeres Kuchenbuffet erwartete die Wanderfreunde als Belohnung in der Hahnenbacher Turnhalle





Die Idarer Wanderfreunde (v.l.) Horst Adam, Werner Leyser, Turngauvorsitzender Wolfgang Scheib und Marlene Leyser im Gespräch auf Schloss Wartenstein



Die Herrsteiner Wanderfreunde um ihren Vorsitzenden Christoph Berend (3.v.r.) und Kassierer Walter Teusch (2.v.l.)ließen es sich nach der Wanderung gut gehen



TVH-Vorsitzender Thomas Bertram im Gespräch mit Horst Adam, Klaus Petry (beide vom Idarer TV) und Christoph Berend (TV Herrstein)

Die 10 km Wanderstrecke über Schloss Wartenstein, Oberhausen und Hennweiler wurde geführt von Thomas Bertram, Bernd Hartmann, Jürgen Vier, Guido Schlarb und Stephan Rentmeister.

Die 6 und 3 km Wanderstrecke, die teilweise über den Sonnwaldsteig, durchs Dorf, am Rathaus vorbei und über die Steiner-Crossrunde führte, wurden von Werner Petry, Willi Korz, Matthias Vier, Markus Schmitz und Christoph Köhler begleitet.



Hahnenbachs 1. Beigeordneter Matthias Vier (mit Stubbi) und Wanderwart Albert Schauss (rechts) vom VfL Roxheim ließen sich kulinarisch verwöhnen



Über den Besuch des Schnapsfasses auf ihren Tischen, das vom Bernhardiner des Gauwanderwartes Erich Haag stammte, freuten sich die Gäste besonders



Auch die Wanderfreunde des Idarer TV um Wanderwart Klaus Petry (rechts) genossen die gemütliche Hahnenbacher Atmosphäre



Sogar die Wanderer des TV Hennweiler (vorne rechts) und des TV Niederhausen (am selben Tisch) fühlten sich in Hahnenbachs guter Stubb wohl



Selbst Urgestein Ursula Reimers (3.v.r.) vom TV Meisenheim hatte sich die Wanderschuhe geschnürt

Für die süße Versuchung an der Kuchentafel sorgten die TV-Damen um Veronika Gentes, die dank der großzügigen Kuchenspenden von den TV-Mitgliedern, eine reichhaltige Tafel im Angebot hatten. Beim abschließenden gemütlichen Beisammen war die Stimmung in der Turnhalle sehr gut. Rundum eine gelungene Veranstaltung für den TV Hahnenbach, der sich als guter Gastgeber zeigte. Aber auch das Wetter spielte mit, denn ab 17.30 Uhr setzte erst der Regen ein.

Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit
im Turngau Nahetal e.V.

Rolf Schwabbacher